



Gemeinde  
Trubschachen

## Neuer Mitarbeiter



### **Marco Stricker ist neuer Gemeindeschreiber Stv.**

Neues Gesicht am Schalter der  
Gemeindeverwaltung

Seit Anfang September 2023 begrüsst Marco Stricker aus Röthenbach die Kunden am Gemeindeschalter Trubschachen. Er übernimmt die Funktion als Stv.-Gemeindeschreiber von Laura Neuenschwander.

Marco fasst neu Fuss in der Gemeindebranche. Der 27.-Jährige Kaufmann arbeitete vorher in der Käsewirtschaft. Als Kompaniekommandant ist ihm die Arbeit in der öffentlichen Verwaltung aber nicht ganz fremd. Marco ist motiviert und freut sich auf die neuen Aufgaben, welche ihn erwarten.

Aufgewachsen in Grosshöchstetten und nun wohnhaft in Röthenbach im Emmental, ist Marco auch mit dem Emmental verbunden. Seinen Ausgleich zum Büroalltag findet er in der Natur.

Der Gemeinderat und die Verwaltung freuen sich auf die Zusammenarbeit mit Marco als neuen Gemeindeschreiber Stv. und wünschen ihm eine gute Übergabezeit und viel Freude an der neuen Aufgabe.